



28. September 2025

Frauenwanderung zur Hossinger Leiter



Trotzdem es die ganze Woche geregnet hatte, entschieden sich acht Frauen die Wanderung zur Hossinger Leiter anzutreten.

Es ging zunächst bergauf, vorbei an beeindruckenden Felsformationen bis zur Hossinger Leiter, die auch unser Begleithund Pepe mit Bravour meisterte.

Von dort wanderten wir weiter bis zum Kübelhansfelsen mit schönem Ausblick auf Hossingen und einem schönen Picknickplatz, der genau zur richtigen Zeit kam.

Gut gestärkt ging es weiter zum Gräbelesberg mit tollen Ausblicken auf den Albtrauf und auf Laufen und Lautlingen.

Immer wieder gab es schöne Sonnenbänke, die wir nach der regnerischen Woche gerne genutzt haben.

Nach einem steilen Abstieg konnten wir in der Traufgangshütte noch einmal die Sonne und das herrliche Essen genießen, bis es dann wieder Richtung Heimat ging.

Wanderführerin Susanne Steinmaier